



吉原商業高校へやって来た
アメリカ人の英語の先生

James Paul Lassegardさん

(今泉・立小路 22歳)

吉原商業高校へやって来た
アメリカ人の英語の先生
James Paul Lassegardさん
(今泉・立小路 22歳)
アメリカはミネソタ州セントポー
ル市出身で、ことし六月に大
学を卒業したばかりのフレッシュー
マンです。
大学生のとき、日本人留学生と
話をしてから日本に興味を持ち、
大阪へ一年間留学。そのため、日
本の生活には慣れており、日本語
も流暢です。

英語の教科書を見て「実用英語
が少ない。授業はすべて英語を使
うようにして、生の英語を教えた
い」と抱負を語ります。

富士市については「田の前に富
士山が広がりすばらしい」と気に
入った様子。
愛称はジエイニー。明るく誠実
な人柄は、早くも近所の子供たち
の人気も集めています。



国際化時代に対応できる人材を
育てるため、吉原商業高校に英語
の先生としてやつてきた、ジエー
ムス・ポール・ラセガードさん。
文部省・外務省・自治省が合同
で行つた外国青年招致事業に応じ
て来日しました。



我がまちを語る



神谷三郎さん

富士岡 3(72歳)

昔から根方の中心地
古くから根方の中心地でした。
富士岡の根方街道沿いの商店街
には、北部からも人が集まり、映
画館もあってにぎわいました。
教育に熱心でした。仁藤春耕や斎
藤知一郎などの人材は、こうした
土壤で生み出されたと思います。

ところが最近は、沼津線を走る
と、須津・浮島の方に比べてちょ
っと元気がないかなと思うときが
あります。工場と住宅の混在、狭
い道路など環境的な問題もあります
ですが、地域として何か盛り上がり
を作る必要性を感じています。
その点、かぐや姫や鵜無ヶ渕・
富士岡の神楽、諏訪神社の大龍の
舞などは街の活性化にもつなが
っています。公民館と東図書館、
来年完成する社会福祉センターを
軸に、みんなで「住んでよかつた」
と思う吉永をつくりだしたいと思
います。

昔から根方の中心地

藤知一郎などの人材は、こうした
土壤で生み出されたと思います。

コイにコイして八年間
鈴木善証さん(東比奈二)



比奈・医王寺前の池の清流は、
通る人にすがすがしさを与えてく
れます。この池にたくさんいるコ
イは、その数約七百匹。八年前か
ら、近くに住む鈴木さんが釣つて
きたり、不用なペット魚をもらつ
て徐々にふやしたものです。

「足踏みをすると寄つてくるコ
イはかわいいものですよ」とコイ
にコイした鈴木さんは、につこり。
いえ、かわいいものですよ」とコイ
にコイした鈴木さんは、につこり。

あの人この人こんなこと



ハドミントンで仲間づくり
仁藤恵美子さん(中比奈二)

吉永公民館の青年講座は、英会
話、バドミントン、社交ダンス、
料理の四講座。体を動かすことが
大好きな仁藤さんは、五年前から
バドミントン講座に参加。今では
青年講座の中心メンバーに。「仲
間がいれば、一人ぼっちでない実
感がわく。結婚しても続けたい」
と、おしゃべりしながら楽しくモ
ットーに活躍しています。



竹取のおきなもありけり

郷土の昔話として脚光を浴びて
きたかぐや姫。この竹取塚は岡田
博さん方の竹林にあります。白髪
の岡田さんが竹林に入ると竹取の
おきなのイメージにぴったり。岡
田さんは「この辺には、かぐや姫・
籠畠・かこいの道・見返り坂など
竹取物語に由来する地名が多く残
っています。ここが本家に間違
なし」と太鼓判。